



La ceremonia de graduación tuvo lugar en el Auditorio del Revellín. / FOTO REDUÁN

## La última promoción de diplomados de la UGR en Ceuta 'llena' el Revellín

La ceremonia de graduación de los últimos diplomados de Humanidades y el primer máster de empresas turísticas en el campus ceutí da paso a "una nueva etapa" a los recién titulados

CRISTINA ROJO

**CEUTA.** La última promoción de diplomados en la Facultad de Humanidades de la UGR en Ceuta celebró ayer por

• "Los tres años de carrera han sido los mejores de mi vida", reconoció ayer la representante del alumnado de magisterio que daba voz a la última promoción de diplomados de la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Ceuta. Su intervención abría la ceremonia de graduación de unos ochenta alumnos, así como el fin de la primera edición del Máster en Dirección y Administración de empresas turísticas de la UGR en Ceuta, que tuvo lugar en el Auditorio del Revellín y contó con la presencia del director provincial de Educación, Cecilio Gómez, el

El acto estuvo presidido por el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro

decano de la facultad, Ramón Galindo y el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, así como el consejero de Juventud de la Ciudad Autónoma, Premi Mirchandani y el director académico del máster Alberto Aragón Correa. Ante un auditorio repleto, las autoridades escu-

todo lo alto su último evento universitario mediante una ceremonia de graduación en la que unos ochenta alumnos, además de los recién nombrados Máster en dirección y administración de empre-

charon las intervenciones de los alumnos, que compartieron con los presentes la mezcla de melancolía y excitación que produce el fin de un ciclo como el que ayer terminaban. "Nada es imposible", decía una de las recién diplomadas, "Mañana comienza una nueva etapa", acompañaba otra de ellas, "Tenemos que reflexionar sobre los retos del futuro", redondeaba una tercera. La ilusión de una promoción con ganas de comerse el mundo pese a la difícil coyuntura económica actual se dejó entrever en la organización de un evento que estuvo coordinado por los

sas turísticas, dieron un paso más hacia un futuro plagado de "retos" para el que los jóvenes se mostraron llenos de optimismo. El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, presidió el acto.

Los alumnos hablaron del fin de una etapa y el comienzo de otra, con una mezcla de melancolía e ilusión

alumnos y que, como también afirmó el decano horas antes del acto, cierra una puerta, la del periodo pre-Bolonia, para integrar la Facultad ceutí de lleno en el Espacio Europeo de Educación Superior. Mientras llega septiembre, queda el momento de disfrutar las metas alcanzadas.

## La UGR lidera el ránking nacional de difusión de software libre

**EL PUEBLO.** / CEUTA.-La Universidad de Granada acaba de ser calificada como la primera de toda España en la difusión del software libre según ha anunciado la universidad mediante una nota de prensa. La institución académica granadina lidera el Ranking de Universidades en Software Libre (RuSL), una clasificación de las 72 universidades españolas en función de su compromiso en el uso, difusión y creación del software libre.

El RuSL clasifica las universidades en función de 37 indicadores que miden el trabajo que realiza cada una de ellas en el ámbito del conocimiento libre desde todos sus estamentos, y ha sido llevado a cabo por una comisión de reconocidos expertos del sector, entre ellos, el consultor internacional en TIC especializado en software libre Ramón Ramón.

En su elaboración colaboran además 15 universidades, el Centro Nacional de referencia de Aplicación de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (Cenatic) y el Centro de Apoyo Tecnológico a Emprendedores (Bilib). En este ránking se han evaluado 7 dimensiones de la universidad: cultura de la universidad en software libre, docencia, tecnología, divulgación, webmetría, institución y producción, que han permitido conocer qué universidades difunden más el software libre; en qué aspectos destaca cada universidad, y qué factores influyen en que se utilice.

### Única con un '100'

La UGR es la única institución española que ha obtenido una puntuación final de 100 en el Índice de Difusión del Software Libre (IDSL), un valor que indica el esfuerzo que realiza una universidad por difundir el software libre, en relación a la que más lo difunde.

# A.C.C

AFRICANA DE CONTRATAS Y CONSTRUCCIONES

## ESPECIALISTAS EN LIMPIEZA Y DESATORO

● TUBERÍAS ● ALCANTARILLAS ● PISCINAS ● DEPÓSITOS ● CISTERNAS  
● EXTRACCIÓN DE AGUAS ● BOCAS DE URBANIZACIONES

**SERVICIO 24 HORAS**

LIMPIEZA, ABSORCIÓN Y DESATASCO DE ARQUETAS Y FOSAS

**URGENCIAS: 667523478**

PASEO DE LAS PALMERAS Nº26 PORTAL 9-1ºB  
TFNO.: 956510937 FAX: 956511330